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Aos onze dias do mês de agosto reuniram-se na Casa da Cultura a comissão do Conselho municipal 

de Educação para deliberar alguns assuntos. Iniciou-se com a discussão do regimento interno do 

CME, em explanação ficou acordado que o regimento será disponibilizado a todos para análise e 

posteriormente sua aprovação. A Robótica foi a discussão onde exposta a proposta para 2024 seria 

ofertada em forma de oficinas. A ampliação de vagas integrais nas escolas, oferta do programa do 

Governo municipal, tratou-se da parte legal e da implementação já em 2023, na escola Rachel de 

Quiroz com turmas de 5* anos. Voltando a discussão sobre Robótica alinhou-se que será trabalhado 

nas aulas de Ensino Religioso, isso como sugestão. Seguindo foi exposto as obras de melhoria na 

infraestrutura de todos as unidades escolares, como instalação de portões eletrônicos, gradio, muros 

e seguranças presentes nas escolas ou cmeis que não possuem segurança. Citou-se o processo de 

escolhas dos diretores, ações que estão sendo desenvolvidas para adequação a legalidade. 

Concluindo o secretário expôs o projeto de Capoeira que foi desenvolvido nas escolas com 

apresentação e explanação da cultura, ainda citou-se a participação dos professores no seminário da 

Undime em londrina. Nada havendo mais lavrei a presente ata. Capanema, 11 de agosto de 2023: 

Elizandra C. A. Dos Santos, Carla Adriana Kersch Larencetti, Cristiane Aparecida Tortelli, Daíze R. 

Pereira. 


